



● ROBERTO PARADA y MARÍA MALUENDA, realizan una gira por Europa con "La apología de Sócrates", recibiendo los más calurosos aplausos del público y elogiosos comentarios de la crítica especializada. La obra se presentará también en la misma Grecia. En la foto, la pareja, en su última visita a Concepción.

Maria Maluenda y Roberto Parada en Tierra de Sócrates

● La pareja de destacados actores chilenos formada por María Maluenda y Roberto Parada, cuya última visita a Concepción se remontó a principios de año pasado, dará presentación a Parada por sus 40 años de teatro, realizando una extensa gira por el extranjero.

A fines de este mes - el viernes Parada - Maluenda, deben acudir en representación de Grecia, Roma de provincias. Y es precisamente con la obra "La apología de Sócrates" que se

de esta obra en Madrid, Barcelona, Valencia, Málaga, Cádiz, Bilbao, Andalucía, Repùblica Federal de Alemania y Bélgica.

Sabemos que Dagos de Basurto dan cuenta de que la asociación de María Maluenda para esta "Apología..." será trascendental al punto para ser representada en las principales ciudades de ese país.

María Maluenda y Roberto Parada en tierra de Sócrates.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

María Maluenda y Roberto Parada en tierra de Sócrates. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)